

Ferienfreizeit in Prasdorf

10.08.2015 | OV Prasdorf

Vom 10.8. bis 14.8. fand die vom SPD-Ortsverein organisierte Ferienfreizeit im Dörpshuus statt. 13 Kinder fanden sich morgens um 9 Uhr ein, um sich gemeinsam fit zu schütteln und neue Tänze zu lernen. Nach diesem Aufwärmen ging es mit Spieleketten und dem Basteln los: ein Wappen, eine Tontopftrommel und dann eine Stadt nur aus Papier mit Steueramt, Hafen, Bahnhof, Schiffen, Computer usw. Der Fantasie waren keine Grenzen gesetzt. Ein dickes Dankeschön noch einmal an Harro, dass wir seine Tiere streicheln und füttern durften. Der Besuch des Imkers wird im Frühjahr nachgeholt. Bei der Rallye durch das Dorf mussten anhand von alten Fotos Häuser gefunden werden, was nicht immer so einfach war. Am Freitag wurde das Gemeindehaus hergerichtet, denn Eltern und Senioren kamen zum gemeinsamen Mittagessen. Es wurde fleißig Obst und Gemüse geschnippelt und die Tische mit Deko geschmückt. Stolz konnten die Kinder ihre Werke präsentieren. Mit einem Abschiedslied ging die Freizeit zu Ende.



Wir freuen uns auf ein Wiedersehen.
Anne, Anke, Caro, Heike, Moni und Tim

<http://spd-prasdorf.de/spd/de/?section=blog&cmd=details&id=17&smallscreen=0&pdfview=1>